
“Misericordia: è la legge fondamentale che abita nel cuore di ogni persona quando 
guarda con occhi sinceri il fratello che incontra nel cammino della vita. Misericordia: 
è la via che unisce Dio e l’uomo, perché apre il cuore alla speranza di essere amati per 
sempre nonostante il limite del nostro peccato.
Apriamo i nostri occhi per guardare le miserie del mondo, le ferite di tanti fratelli e 
sorelle privati della dignità, e sentiamoci provocati ad ascoltare il loro grido di aiuto. 
Le nostre mani stringano le loro mani, e tiriamoli a noi perché sentano il calore della 
nostra presenza, dell’amicizia e della fraternità.”

I poveri si ammalano come gli altri, ma si curano 4 volte di meno.
Sappiamo che non possiamo riuscire a soddisfare tutto il bisogno di farmaci, ma sap-
piamo che possiamo fare qualcosa. Dietro ogni richiesta di farmaci ci sono delle per-
sone, con le loro difficoltà, spesso senza neanche più la forza di chiedere aiuto. 
Sappiamo anche che “in una società come questa non si può creare 
qualcosa di nuovo se non con la vita: non c’è struttura, né organiz-
zazione o iniziative che tengano. E’ solo una vita diversa, nuova, che 
può rivoluzionare strutture, iniziative, rapporti, insomma tutto”.
Con il desiderio di tentare di rispondere al bisogno dei poveri, recu-
perando farmaci per recuperare umanità, ti invitiamo a vivere con 
noi la Giornata di Raccolta del Farmaco 2016.
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Il Volto della Misericordia
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